

14 Sports

**Football/Can Total Gabon-2017/ A J-4
Burkinabè et Bissau-Guinéens confiants**



Photo : J.F.Marola

Les Lycaons veulent réaliser un résultat positif, samedi, face aux Panthères du Gabon...



Photo : J.F.Marola

Les Etalons en plein entraînement au stade de l'INJS.

F-K-O.M

Libreville/Gabon

Arrivés à Libreville, lundi dernier, les Étalons du Burkina-Faso et les Lycaons de la Guinée-Bissau se sont tout de suite mis au travail. Ces deux sélections, qui affrontent respectivement le Cameroun et le Gabon, peaufinent les derniers réglages afin d'aborder la compétition sous de meilleures auspices.

ADVERSAIRES des Panthères du Gabon (poule A), pour cette Can-2017, les sélections nationales du Burkina-Faso (Étalons) et celle de la Guinée-Bissau (Lycaons) sont à Libreville depuis lundi dernier. Les Burkinabè qui affrontent le Cameroun, samedi à 20 heures, ont pris leurs quartiers à l'hôtel Boulevard du quartier Acae et la Guinée-Bissau à l'hôtel Onomo de la commune d'Akanda. Hier, dans l'après-midi, les deux équipes se sont mis à l'ouvrage pour leurs premiers entraînements en terre gabonaise. Le Burkina-Faso, entraîné par Paulo Duarte, était du côté du stade de l'Institut national de la Jeunesse et des Sports (INJS) et les Lycaons



Photo : J.F.Marola

Paulo Duarte entraîneur du Burkina-Faso: " Mon groupe est prêt pour affronter le Cameroun".

conduits par leur technicien Baciro Candé, à l'annexe du stade d'Angondjé. La sélection bissau-guinéenne qui participe pour la première fois à une phase finale de Can, n'est pas venue en touriste à Libreville, a indiqué Manuel Nascimento Lopes, président de la Fédération de football de la Guinée-Bissau. Dans la tanière des Lycaons le moral est au beau fixe, Baciro Candé et les siens

veulent réaliser une bonne Can et cela passe par une prestation honorable face au Gabon « *Le Gabon est une bonne équipe composée de bons joueurs, qui jouent dans de grands clubs. Mais samedi, l'objectif sera de faire déjouer cette formation gabonaise en réalisant un match correct, pour bien entrer dans la compétition* », a indiqué le sélectionneur bissau-guinéen. Même objectif pour le capitaine Bocundji Cà, socié-

taire du Stade de Reims : « *C'est vrai que les Panthères du Gabon jouent à domicile, mais de notre côté nous allons jouer notre football d'équipe et avec la mission de réaliser un résultat positif. Nous nous sommes préparés en conséquence, et je vous rassure que, samedi, nous n'allons pas rendre la tâche facile à l'équipe gabonaise* », a-t-il prévenu. Chez les Étalons du Burkina-Faso, l'équipe est au grand complet. Tous les ca-



Photo : J.F.Marola

Même objectif du coach Baciro Candé.

dres sont présents. En l'occurrence, Charles Kaboré, Bakari Koné, les frères Traoré, Jonathan Pitroipa, Aristide Bancé et bien d'autres. Pour Paulo Duarte, ancien entraîneur des Panthères du Gabon (2012-2014), qui a orienté la séance d'entraînement sur divers ateliers, condition physique, attaque-défense, et pressing sur l'adversaire, le principal adversaire de son équipe est le Came-

roun. Il veut commencer la compétition par un résultat positif avant de se pencher sur le Gabon qu'il dit connaître très bien. Une ambition qu'il nourrit au regard de la qualité de son effectif. Le capitaine Charles Kaboré n'en pense pas moins. Il affirme que ses coéquipiers et lui, sont fins prêts pour aborder cette première rencontre qui peut être déterminante pour la suite de la compétition.

Droit au but

Le Gabon abat son joker ce samedi

LA semaine dernière aura été très chaude et même, disons-le, très mouvementée, dans et autour de la tanière des Panthères du Gabon. Et c'est peu dire que d'affirmer qu'on a frôlé le pire. En effet, agacé par un entraîneur qui parlait moins de terrain, et cherchait vaille que vaille à caser les siens, le président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre-Alain Mounguengui, a dû sortir de sa réserve pour taper du poing sur la table. Face à ce qu'on peut considérer comme du chantage, il n'a pas hésité à lancer un ultimatum

à Camacho, en faisant clairement comprendre à l'Espagnol qu'il n'hésiterait pas à franchir le rubicond, proximité de la Can ou pas. Dieu merci, tout est rentré immédiatement dans l'ordre... On peut donc considérer que la sérénité est revenue chez les Panthères du Gabon qui, déjà fortement fragilisées par une absence de préparation sérieuse, n'avaient pas besoin de ce malheureux épisode. Les félins sont donc, malgré tout, en ordre de bataille, pour attaquer la Coupe d'Afrique des nations (Can). Il faut d'ailleurs reconnaître que le

Gabon, qui va aborder « sa Can » sans repères, est déjà sous une très forte pression. Il doit donc chercher à se rassurer en empochant les trois premiers points samedi prochain en match d'ouverture de la 31e Can, face à la Guinée-Bissau qui, elle, sera à sa première phase finale dans cette compétition. A l'évidence, la qualité et l'expérience des deux autres adversaires du groupe A, le Burkina Faso, vice-champion d'Afrique en 2013, et le Cameroun, un des cadors du football africain, obligent le Gabon à ne pas du tout

rater son entrée en matière. Face au petit poucet qu'est la Guinée-Bissau, il abat, pour ainsi dire, son joker. Car la suite sera très rude. Sur tout face aux Étalons du Burkina Faso qui ont à leur tête un certain... Paulo Duarte. Le Portugais, qui a lamentablement échoué à la tête des Panthères du Gabon pendant deux ans, est un homme revanchard, qui voudrait prouver qu'on s'était trompé sur son compte... Dans tous les cas, et même si le football réserve bien des surprises, la qualification du Gabon

se jouera peut-être ce samedi. Une contre-performance face à la modeste équipe de Guinée-Bissau fera forcément désordre et va obliger les Panthères du Gabon à se surpasser par la suite, donc à perdre beaucoup d'énergie en chemin. Et quand on perd beaucoup de forces dans ce qu'on peut appeler des batailles intermédiaires, il est alors illusoire de prétendre remporter la bataille finale, qui est le principal objectif du Gabon, pays organisateur. Il faut donc battre la Guinée-Bissau et voir venir.